



**KAMPUNG WISATA** - Suasana Gelar Potensi Kampung Wisata di Sosromenduran yang digelar Minggu (9/9).

### Sosromenduran Terus Gali Potensi Wisata

**YOGYA, TRIBUN** - Dalam rangka memperkenalkan kampung wisata Kota Yogyakarta, event Gelar Kampung Wisata Sosromenduran 2018 di Sosromenduran, Yogyakarta, Minggu (9/9), menjadi satu langkah yang patut diapresiasi.

Sosromenduran merupakan kampung wisata yang terletak di pusat Kota Yogyakarta, dan memiliki sejumlah lokasi strategis. Seperti Stasiun Tugu, Malioboro, Kampung Internasional Sosrowijayan Wetan, Pusat Perlekapan Kultur Cina, maupun sentra kacang bewang.

Tidak hanya itu, di kampung Sosromenduran sendiri juga terdapat 7 kampung yang mayoritas warganya menggantungkan diri pada sektor pariwisata. Baik itu berjualan makanan, penginapan, kerajinan, kesenian, dan sebagainya.

Ketua Paguyuban Kampung Wisata Sosromenduran, Ipung Purwandari mengungkapkan, lokasi Sosromenduran yang berada di ring satu Malioboro, membuat kampung ini harus didukung agar perekonomian warga setempat juga meningkat.

"Kalau kita lihat, daerah Sosromenduran ini sangatlah strategis, karena berada di tengah kota. Kami dari mulai lurah sampai dengan camat, dan warga masyarakat saling bekerja sama untuk menjadikan Sosromenduran lebih maju lagi," ucapnya.

Ipung mengungkapkan, selain potensi, pihaknya juga memiliki tantangan

yang sangat besar terkait dengan banyaknya tempat wisata baru.

"Ini menjadi tantangan tersendiri bagi kami. Jika kita lihat dulu sangat banyak wisatawan yang kesini, namun akibat krisis dan bom Bali, kunjungan wisatawan agak berkurang, makanya gelar kampung wisata ini kita gelar agar bisa meningkatkan kunjungan wisatawan," tuturnya.

Selain diadakan busukan ke kampung-kampung, dalam kegiatan ini juga ditampilkan banyak potensi daerah. Seperti pertunjukan kesenian, kuliner, suvenir, kebudayaan, dan lainnya.

**Perubahan paradigma**

Sementara itu, Camat Gedongtengen, Taohid mengungkapkan, jika saat ini tren di masyarakat telah berubah. Dulunya orang bangga jika memiliki banyak kekayaan, kalau sekarang orang lebih bangga bisa berwisata ke mana-mana dan mengunggahnya ke media sosial.

Perubahan tren pada masyarakat tersebut haruslah bisa ditangkap oleh pelaku wisata, terutama Sosromenduran yang merupakan kampung wisata yang sudah lama berdiri. "Orang rela mengeluarkan banyak uang demi mendapatkan pengalaman yang banyak," terangnya.

Oleh karenanya, Taohid mengatakan jika, kepekaan pengelola kampung wisata dan warga masyarakat sangat perlu ditingkatkan guna memwadahi keinginan wisatawan pada era saat ini.

"Ini yang harus kita tangkap, berkaitan dengan tren baru potensi yang ada di masyarakat. Bagi pelaku wisata di kampung wisata juga harus paham dan sadar jika hidupnya mau tidak mau bergantung pada usaha wisata. Sebab itu, sangat perlu mengembangkan wisata," katanya.

Sementara itu, Kasi Kelembagaan Dinas Pariwisata DIY, Titik Sulistyani mengatakan jika kampung wisata memiliki potensi yang luar biasa. Oleh karenanya dukungan terhadap kemajuan Kampung wisata sangat perlu ditingkatkan.

"Gelar wisata ini kita selenggarakan untuk menunjang kampung wisata yang memiliki potensi yang luar biasa. Saat ini setidaknya terdapat 17 kampung wisata, namun masih enggan menampilkan diri dan masih malu-malu. Itu yang harus kita dorong terus," terangnya.

Titik melihat, Sosromenduran sendiri memiliki letak yang sangat strategis, yakni berada di tengah kota. Karena itu, sangat perlu ditingkatkan dan dikembangkan terus potensi yang ada, baik dari sisi kebudayaan, kesenian, maupun kerajinan yang ada di masyarakat.

"Sosromenduran sangat strategis, karena dekat dengan Malioboro. Didukung dengan banyaknya wisatawan yang menginap di Sosromenduran, menjadikan kampung ini harus selalu ditingkatkan dan dikembangkan setiap potensi yang ada agar wisatawan betah dan bahkan meningkat," katanya. (may)

PIL. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Sosromenduran			
3. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005